



Piden intervención de la OPS/OMS en México para proteger el derecho a la salud ante la cancelación de las Normas Oficiales

Acudieron a la representación de la OPS-OMS legisladores y representantes de la sociedad civil afectados por la decisión de desaparecer la NOM en materia de salud, ya que en días pasados el propio titular de la Organización Mundial de la Salud (OMS), el doctor Tedros Adhanom Ghebreyesus, expresó su preocupación por la cancelación de las Normas Oficiales y anunció que pedirían información a las autoridades mexicanas. En un comunicado, el médico y diputado federal Éctor Jaime Ramírez Barba (PAN), secretario de la Comisión de Salud, señaló que esta decisión es muy grave, pues "preocupa que el aviso de cancelación de ciertas Normas Oficiales en el sector de salud pueda poner en riesgo la calidad y la continuidad de los servicios de atención médica que se ofrecen a los ciudadanos".